



Cámara de Diputados iniciará el 27 de junio los foros de debate sobre la reforma judicial; invitan a los ministros de la SCJN

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados aceptó el exhorto de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión para iniciar nueve foros de parlamento abierto a fin de analizar las iniciativas promovidas por el titular del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador, y la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, especialmente la reforma judicial.



El primer foro comenzará el jueves 27 de junio en la Cámara de Diputados, y posteriormente se llevarán a cabo eventos en Jalisco, Veracruz, Chiapas, Coahuila, Puebla y Sinaloa, además de uno final el 8 de agosto en el recinto legislativo de San Lázaro, informó el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, luego de la reunión de la Jucopo este viernes.

Mier indicó que al primer foro están invitados todos los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; los integrantes de la Asociación de Jueces y Magistrados, los trabajadores del Poder Judicial de la Federación y las presidencias de los Tribunales Superiores de Justicia de los estados.

Por su parte, el diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz, a quien Morena encargó la organización del parlamento abierto, indicó que originalmente estaban previstos ocho foros, pero se agregó uno más para abordar el tema específico de la defensoría pública gratuita.

<https://latinus.us/2024/06/21/camara-de-diputados-iniciara-el-27-de-junio-los-foros-de-debate-sobre-la-reforma-judicial-invitan-a-ministros-de-la-scjn/>